

## Chantier de jeunes à la Promenade



Les jeunes volontaires venus de tous pays vont poursuivre la restauration des murs de soutènement de la Promenade. - Prunty RÃ©mi

L'association Jeunesse et Reconstruction est de retour à Herment, en partenariat avec la municipalité, pour la restauration des murs de la Promenade, autrement dit les vestiges des remparts de la ville médiévale. Un groupe de jeunes bénévoles venus des quatre coins du monde, encadré par un responsable de l'association et un spécialiste de la construction, est arrivé ce dimanche pour un stage de 3 semaines. Comme l'an dernier, la bienvenue sera souhaitée à ces jeunes autour d'un pot d'accueil, le mercredi 5 août, à partir de 18 h 30, au camping.

Les habitants de la commune sont invités à participer à ce moment d'échange et à apporter, s'ils le souhaitent, un plat convivial local, histoire de faire découvrir la cuisine auvergnate, pour agrémenter la soirée.